

Kleine Herzen Hannover e.V. - Hilfe für kranke Kinderherzen

Vorsitzende Ira Thorsting | Wirringer Str. 21a | 31319 Sehnde
Telefon 05138 6067150 | Fax 05138 6067151 | Ira.Thorsting@t-online.de



Sehnde, 11. Juni 2013

Presseinformation

Wer ist EMMA_H.art?

Im Einsatz für gute Laune

Neue Ärzte-Band EMMA_H.art auf dem Lister Meile Fest 2013

Auf dem Transparent im Hintergrund bewegen sich Frauen in bekannter Bondgirl-Manier. Davor, auf der Bühne, sind sie zu Zweit, aber ihre „Waffen“ sind die Stimmbänder, und statt der Doppelnull tragen sie ein Dr. vor dem Namen: Trixi Eberlein und Katharina Ehrenberg sind Ärztinnen an der MHH-Kinderklinik. Dr. Alexander Horke, Chef der Chirurgie für angeborene Herzfehler der HTTG an der Medizinischen Hochschule Hannover, hatte die Idee, zusammen mit anderen jungen Kollegen eine Band zu gründen. In deren Namen EMMA_H.art klingt das Kürzel „MHH“ an. Die Kinderkardiologen Dr. Christoph Happel und Dr. Guntram Schwörer sowie der Pulmologe Dr. Nico Schwerk und Andy Greiter, Lebensgefährte einer Ärztin, sind das musikalische Rückrat der Gruppe.

Ihren ersten Einsatz hatten die heftigen Sieben auf dem Hannoverschen Lister-Meile-Fest. Mit chirurgischer Fingerfertigkeit wurden Saiten angeschlagen, das Schlagzeug machte Alarm. Und diese Stimmen! Katharina Ehrenberg ist mehr für die weichen, jazzigen Töne zuständig, Trixi Eberlein fürs Rockige. Und Alexander Horke lässt den Punk raus. Rau und fröhlich. Musik als Ausgleichssport für gestresste Mediziner.

Weil sie ihr humanitäres Engagement aber nicht im Gitarrenkoffer eingeschlossen haben, machte die Band auf der Lister Meile auch Werbung für den Verein „Kleine Herzen“, der sich für die Betreuung herzkranker Kinder und ihrer Angehörigen an der MHH einsetzt.

Mission accomplished, EMMA_H.art!



IMG_5582.JPG

Die neue Ärzte-Band „EMMA_H.art“ auf dem Lister Meile Fest 2013. Von links: Guntram Schwörer, Andy Greiter, Christoph Happel, Trixi Eberlein, Alexander Horke, Katharina Ehrenberg und Nico Schwerk.



IMG 5540

Die neue Ärzte-Band „EMMA_H.art“ begeistert auf dem Lister Meile Fest 2013 große und kleine Zuhörer.



IMG_5459.JPG

Es ist ihr erster öffentlicher Auftritt: Die Ärzte-Band EMMA_H.art rockte das Lister Meile Fest 2013.



IMG_5574

Kinderkardiologin Dr. Katharina Ehrenberg singt Lieder, die zu Herzen gehen.



IMG_5485.JPG

Stimmgewaltig überzeugt Kinderherzchirurg Dr. Alexander Horke auf dem Lister Meile Fest 2013.



IMG_5554.JPG

Kinderherzchirurg Dr. Alexander Horke sorgt als Sänger der neuen Ärzte-Band EMMA_H.art auf dem Lister Meile Fest 2013 für Stimmung.



Das Logo der neuen Ärzte-Band EMMA_H.art.

[Logo: EMMA_H.art]

Die Fotos können Sie gerne mit diesem Hinweis kostenfrei nutzen: „Fotos: www.kleineherzen.de“

Veröffentlichungshinweis für das Logo: „EMMA_H.art“

Wir freuen uns über einen Veröffentlichungshinweis!